

NOTICIA PUBLICADA: 01/07/2011

Vía Rápida

"CONVIENE CELEBRAR TODAS LAS ELECCIONES EN 2012"

POLÍTICA. La lógica aconseja que todas las elecciones previstas para el año 2012 se realicen en la fecha prevista, por cuanto así lo establece el libre juego político que pauta la democracia venezolana. Tal señalamiento lo hizo el gobernador Morel Rodríguez Ávila durante su gira político administrativa realizada este jueves 23 de junio. Al ser preguntado por los periodistas sobre versiones según las cuales los diferentes comicios podrían variar de fecha, el mandatario regional indicó que hasta el momento se trata de informaciones no oficiales, pero es aconsejable que la escogencia del Presidente, gobernadores, alcaldes y concejales se efectúen en el tiempo originalmente pautado. Añadió que hay que esperar el cronograma oficial que dé a conocer el organismo electoral del país. Tanto Gobierno como oposición deben ponerse de acuerdo para concretar los cambios democráticos que todo el país quiere y necesita. Sobre el silencio en torno al estado de salud del Presidente de la República, señaló que no es correcta esta actitud por cuanto se debe decir claramente a toda la ciudadanía lo que está ocurriendo.

"REGÁLALE A UN NIÑO UN DÍA ESPECIAL"

REGALO. La Organización StopVIH inició una vez más la campaña "Regálale a un niño un día especial", para recolectar la mayor cantidad de juguetes posible, que luego serán repartidos en un pequeño agasajo en el marco de la celebración del Día del Niño. El presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, explicó que este es el tercer año consecutivo que, gracias a la solidaridad y generosidad de empresas y particulares amigos de la ONG, se realizará una fiesta para los menores en situación de pobreza extrema que viven y conviven con el VIH/sida, para hacerles pasar un Día del Niño(a) diferente. Desde ya se están recibiendo los donativos de ropa, pañales, juguetes, teteros o lo que puedan aportar para beneficiar a los niños que viven en condiciones especiales y particulares de vulnerabilidad. El plazo para recibir las ayudas es hasta las dos de la tarde del 13 de julio de 2011.

La intención, explicó Rodríguez, es minimizar la exclusión que en muchas ocasiones sienten los niños que viven y conviven con el VIH/sida o los que se encuentran en situación de pobreza, cuyos padres/madres en muchas ocasiones no disponen de los recursos para comprarles regalos como a todos los demás niños. "Es especialmente importante que los pequeños en situaciones vulnerables cuenten con espacios para la recreación".

ORGANIZAN EXPO-FERIA ESTUDIANTIL DE CULTURA

MARIÑO. Escuelas adscritas al municipio Mariño serán protagonistas de la primera Expo-Feria Estudiantil de la Cultura y el Turismo Mariño 2011 "Qué bonita es Venezuela", donde representarán a los diferentes estados del país. Marlene Díaz, jefa de Educación, Cultura y Bienestar Social, informó que ante la solicitud del alcalde Alfredo Díaz, preocupado por la educación integral de los escolares de este municipio y que cada uno conozca las manifestaciones culturales de nuestra patria, conjuntamente con la Coordinación de Cultura, se llevará a cabo la primera Expo-Feria de las tradiciones culturales de Mariño 2011 "Qué bonita es Venezuela", la cual se iniciará este sábado a partir de las diez de la mañana y hasta las cuatro de la tarde en el Paseo Guaraguao de Porlamar.

GENE ENTREGA BECAS A UNIVERSITARIOS

ESTUDIOS. El gobernador Morel Rodríguez Ávila, a través de la Fundación Jesús Manuel Subero, incorpora a nuevos estudiantes al plan de beneficios, en lo que será la undécima jornada de entrega de becas de dicha institución. Mariángela Patiño Ordaz, secretaria ejecutiva de Funjemesu, informó que la actividad tendrá lugar el miércoles 20 de julio a las nueve de la mañana. En el auditorio del Centro de Artes Omar Carreño, el mandatario regional entregará las libretas de becas a los beneficiarios.

UNIÓN ENTRE CONSEJO COMUNAL Y POLIMANEIRO

COMUNIDAD. Los vecinos organizados de Playa El Ángel, agrupados en el consejo comunal del sector, trabajan mancomunadamente con la Policía de Maneiro (Polimaneiro) en la prevención y combate contra la delincuencia. Esto ha dado frutos positivos en una baja en los atracos en la urbanización en más de un 90%. Al respecto, voceros del consejo comunal de Playa El Ángel sostuvieron una reunión con la alcaldesa Darvelis de Ávila, quien estuvo acompañada de Josefina de Acosta y Christian Lugo, y los respectivos directores municipales de Bienestar Social y Fiscalización.

REFUERZAN CON BOMBEROS SEGURIDAD DE COCHE

SEDE. Con el objetivo de atender la prevención y las posibles emergencias o eventos adversos que se puedan presentar en el municipio Villalba, fue inaugurada la Estación de Bomberos No. 6 "Tte. Arístides Luna" en la isla de Coche. La unidad, que está bajo el mando del sargento Elio Rojas como jefe de la estación, está ubicada en el muelle de San Pedro y cuenta con una planta de 18 efectivos y tres unidades -una extinguidora de incendio, una motorizada y una ambulancia-. Esta es la séptima estación de Bomberos operativa en el estado Nueva Esparta.

INICIAN PRIMERA ETAPA DE BULEVAR EN APOSTADERO

TRABAJOS. La alcaldesa Darvelis de Ávila dio inicio a las obras de la primera etapa del bulevar de Apostadero, que permitirá la revitalización del entorno de entrada a la urbanización Jóvito Villalba en la vía este hacia Pampatar, así como el acondicionamiento de áreas verdes, caminerías, paradas y nuevo paisajismo, para el disfrute de los habitantes del popular sector y de los visitantes al municipio Maneiro.

La primera etapa incluirá la rehabilitación de un tramo cercano a los 250 metros, desde la entrada este de la urbanización Jóvito Villalba, hasta el estacionamiento del centro asistencial de Rotary Club, donde comenzaron labores con la remoción de la destruida acera y de escombros de antiguos quioscos y construcciones, y reorientación de servicios públicos.

La inversión está por el orden de los 900 mil bolívares, de los cuales 400 mil son aportados directamente por la Alcaldía de [elsoldemargarita.com.ve/Noticias.asp...](#)

Maneiro.

CLENE ESTUDIARÁ LÍMITES MUNICIPALES

GEOGRAFÍA. La Comisión de Administración, Servicios y Asuntos Municipales del Consejo Legislativo de Nueva Esparta, presidida por el legislador José Ramón Díaz, está a la espera de que las alcaldías y los concejos municipales designen a sus representantes para integrar las Mesas de Estudio de los límites municipales. La Legislatura neoespartana inició el proceso de análisis del proyecto de Ley de División Político Territorial del Estado Nueva Esparta. Se hizo una primera convocatoria y en esta reunión se acordó conformar mesas de estudio integradas por representantes de cada municipio, alcaldías y concejos municipales, cronistas, legisladores y técnicos del Instituto Geográfico Nacional "Simón Bolívar". El legislador Díaz informó que hasta ahora sólo los municipios Mariño y Arismendi han designado sus representaciones: la Alcaldía de Arismendi estará representada por Mariana Rodríguez, y la municipalidad por Aníbal Lunar. "Sabemos que los problemas de definición de límites son de vieja data, y han creado malestar en muchas comunidades", explicó Díaz.

CONSEJO COMUNAL CARACAS REALIZARÁ JORNADA

MERCAL. El consejo comunal Caracas Dos realizará este viernes 1º de julio, a partir de las ocho de la mañana, una jornada de venta de productos de la red Mercal.

La actividad se realizará en la calle La Paz del sector Caracas, en Boca del Río, municipio Península de Macanao, donde los consejos comunales y la comunidad cercana en general podrán adquirir alimentos de la cesta básica a precios solidarios.

Los integrantes del consejo comunal Caracas Dos invitan a la colectividad circunvecina a asistir a la jornada, donde encontrarán los productos de la cesta alimentaria, a los mejores precios.

EQUIPOS DE 100% CONTINÚAN PROGRAMAS SOCIALES

REALIDADES. El dirigente Samir Shtayeh prosigue con su equipo una labor 100% social, a través de diferentes programas que lleva a las comunidades más necesitadas del municipio Mariño.

Para Gloribeth Castillo, parte de la problemática que aqueja en la actualidad a estas comunidades, es que en lugar de ocuparnos y de atender los problemas desde sus causas, los hemos descuidado. Esta es la razón por la cual desde el equipo que dirige Samir Shtayeh se han dedicado a la labor de efectuar actividades dirigidas a atacar los problemas de la violencia, de la pobreza y del empleo desde sus causas.

Para ello implementan los programas: Madre Emprendedora y Mi otro Idioma.

"El plan Madre Emprendedora forma a nuestras mujeres y las convierte en microemprendedoras integrales, capaces de afrontar las vicisitudes con herramientas que les harán tener la calidad de vida que merecen, y actualmente es una realidad", dijo el dirigente político.

REPARAN AVENIDAS EN ZONAS DE ALTO TRÁNSITO EN LA ISLA

RECUPERACIÓN. El gobierno regional, a través del Instituto de Vialidad y Transporte del estado Nueva Esparta, mantiene su plan de recuperación vial en importantes avenidas de la Isla de Margarita.

Durante la presente semana, las cuadrillas de vialidad colocaron más de 38 toneladas de asfalto en la avenida Bolívar -a la altura del semáforo de la avenida La Auyama-, y al final de la prolongación 4 de Mayo y Circunvalación Norte en Porlamar.

Jack Martínez, presidente de Invitrane, manifestó que en cuanto a la demarcación trabajaron en los brocales de las avenidas Circunvalación Norte y José Asunción Rodríguez, al igual que en el acceso al Museo Marino en Boca del Río, municipio Península de Macanao.

Por su parte, la gerencia de Gestión Ambiental procedió con las motobarredoras, a la limpieza de calzadas y laterales viales de las avenidas Jóvito Villalba, Bolívar, Costa Azul y Juan Bautista Arismendi, tramo entre la estación de servicio Nueva Cádiz y el sector Macho Muerto. También se trabajó en las avenidas José Asunción Rodríguez y Circunvalación, anunció el titular de Invitrane.

FESTIVAL DE CINE LATINO

PELÍCANO. Amazonia Films anuncia que las inscripciones al IV Festival de Cine Latinoamericano y Caribeño Margarita 2011, se extienden hasta el próximo 15 de julio de 2011. Todos los cineastas y artistas audiovisuales tendrán chance hasta ese día para presentar sus obras y competir por la estatuilla El Pelícano, reconocimiento que se otorgará a lo más destacado del cine de la región entre el seis y 13 de octubre de este año.

De igual manera, se mantiene esta fecha límite para participar en el IV Concurso de Cine y Video Comunitario, a realizarse del 6 al 19 de septiembre en todo el territorio nacional en las salas comunitarias de la Cinemateca Nacional.

LICEO FRANCISCO ANTONIO RÍSQUEZ DE ANIVERSARIO

AGASAJO. En el marco del aniversario del Liceo Bolivariano Doctor Francisco Ríquez, directivos y profesores efectuaron esta semana diversiones, presentaciones musicales, bailes típicos, entre otras actividades, para agasajar, educar y concienciar a los alumnos del plantel.

Jesús Gómez, docente de la institución, informó que no paralizaron las clases, pero celebraron los 171 años del plantel educativo. RGF

ASOCIADOS DE LA CAJA DE AHORRO RECLAMAN PAGOS

EXIGENCIA. Jesús González, delegado de la Caja de Ahorro y Prevención Social de los empleados, obreros, jubilados y pensionados (Capseoj) del Consejo Nacional Electoral (CNE) en la región, denunció que desde hace dos meses Diraída González, directora del personal de la caja de ahorro, no ha cancelado los pagos referentes a créditos, hipotecas, préstamos, entre otros, a los afiliados.

Se basa para ello en que no hay dinero porque el CNE no les deposita. "Exigimos el pago de nuestro dinero. Se trata del dinero de los trabajadores, así como las pensiones de los jubilados".

ASUNTINOS EXIGEN MÁS PRESENCIA POLICIAL

DELINCUENCIA. Residentes de La Asunción exigen a los cuerpos de seguridad más patrullaje en la zona.

Los asuntinos denunciaron que desde hace más de seis meses los delincuentes se han apoderado de la capital neoespartana.

Esperan que el alcalde Richard Fermín les notifique la aprobación de la Policía Municipal de Arismendi. Consideran que con ello podrán dormir tranquilos y trabajar más seguros en esa jurisdicción . RGF

[Imprimir artículo](#)[Recomendar artículo](#)

MÁS NOTICIAS

- [Vía Rápida](#)
- [2.500 personas dejan de venir a la Isla tras cancelación Celac](#)
- [300 empresarios asistirán a reunión de Fedecámaras](#)
- [Augusto Hernández da a la vida un diario Toque de Pimienta](#)
- [Unimar incrementará matrícula entre 10 y 15% el próximo semestre](#)
- [Corpotur pide apertura al turismo binacional](#)
- [Ser resiliente es saber sobreponerse a lo adverso](#)
- [Niños preparados para afrontar la sexualidad](#)
- [Jubilados de Inepol piden aumento salarial](#)
- [Ciudadanía demanda concreción de las obras previas a la cumbre](#)
- [Contaminación sónica por plantas eléctricas en bingo](#)
- [Arismendi premia a los periodistas por su ardua labor](#)
- [Psvista persiguen la unidad en las acciones del partido](#)

© Copyright 2007 **EDITORIAL 79, C.A.** Todos los derechos reservados.
Rif: J-06501429-6 NIT 0063534951

Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela

[Quienes Somos](#) | [Edición Aniversaria](#) | [Rutas Turísticas](#) | [Contacto](#) | [Directorio](#)